

SENADORES FIJAN POSICIÓN

Oposición advierte de retroceso democrático

PANISTAS AFIRMAN que es la construcción de un camino hacia el dominio de un partido único; es un intento de debilitar las minorías, dicen

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

Senadores del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano anunciaron por separado su rechazo absoluto al contenido de la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo federal, porque consideran que se trata de un retroceso democrático para el país y refrendaron su defensa al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En conferencia de prensa, la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, y su compañero Damián Zepeda advirtieron que de ninguna manera respaldarán una reforma electoral en esos términos, porque la consideran un retroceso; la construcción de un camino hacia el dominio de un partido único y el consecuente debilitamiento de las minorías políticas.

El vicecoordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve y su compañera Claudia Anaya también expresaron



Foto: Cuartoscuro

Kenia López Rabadán dijo que de ninguna manera respaldarán una reforma electoral en esos términos, porque la consideran un retroceso.

el rechazo de su bancada a una reforma electoral que implique un retroceso en las garantías democráticas que hoy tiene el país.

“La reforma electoral derrumbará el sistema democrático que las y los mexicanos hemos construido a la largo

de los años. Eliminar al INE para crear autoridades electorales sometidas al gobierno federal es un claro retroceso y no lo vamos a permitir”, dijo Manuel Añorve.

Claudia Anaya explicó que someter a elección popular a los integrantes del INE es un



La reforma electoral derrumbará el sistema democrático que las y los mexicanos hemos construido a la largo de los años.”

MANUELO AÑORVE
SENADOR DEL PRI

error, porque “entonces no serían académicos o especialistas en materia electoral, sino que se convertirían en actores políticos que van a hacer campaña en todo México y sólo los partidos políticos tienen estructura para algo así. Si los consejeros electorales provienen de las estructuras partidarias, se pierde la especialización, la independencia y el Instituto Electoral vuelve a ser parte del poder político del gobierno”.

Añadió que “eliminar el financiamiento público a los partidos abre la inmensa posibilidad de la participación de grupos delictivos financiando candidatos y así incrementar su control y poder”.

En tanto, el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, rechazó la propuesta y dijo que es un intento más por debilitar a las minorías políticas, como en un primer momento lo intentó el expresidente Enrique Peña Nieto.



Foto: Cuartoscuro

El excandidato presidencial Cuauhtémoc Cárdenas dice que no ve motivos para una reforma electoral.

REACCIONES

Gobernadores de AN defienden al INE

POR XIMENA MEJÍA
E IVONNE MELGAR
nacional@gtmm.com.mx

La Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (Goan) defendió al Instituto Nacional Electoral (INE), luego de la presentación de la iniciativa en materia electoral.

“El INE ha asegurado 3 alternancias en paz, certidumbre y eficiencia. Es y debe seguir siendo garante de la imparcialidad electoral en el país”, manifestaron gobernadores en Twitter.

Dijeron que nuestra democracia se distingue por ser una organización ciudadana y debe continuar así.

Por su parte, el excandidato presidencial Cuauhtémoc Cárdenas aseveró que se debe mantener la autonomía del INE, aunque se hagan modificaciones a su estructura y facultades.

Aseveró que no ve cuáles son las razones para una reforma electoral como la que plantea el Ejecutivo federal.

El presidente del PRD, Jesús Zambrano, dijo que no pasará la regresiva,



Lo que viene

Actores políticos reaccionaron a la iniciativa electoral mandada al Congreso de la Unión por parte del Ejecutivo federal, que se prevé discutir el el siguiente periodo.

retrógrada y antidemocrática propuesta del Ejecutivo federal.

“Es un cuartelazo al estilo de Porfirio Díaz; no hay que permitir que nos den un golpe de Estado técnico”, afirmó.

El dirigente perredista destacó la importancia de la alianza Va por México para frenar el deterioro de la vida política del país.

Adelantó que el gobierno federal va a utilizar la iniciativa de reforma electoral para manipular a la opinión pública y decir que los “traidores de la patria” no quieren que las elecciones cuesten menos en México.